

**FECHA: 27 DE AGOSTO DE 2025.**

**BOLETÍN: 318**

## **INAUGURA ALE ROJO DE LA VEGA MÓDULO DE LA AGENCIA DE PRIMER CONTACTO**

- *Busca acercar los servicios a la ciudadanía y atender de forma inmediata solicitudes vecinales.*
- *“No es una oficina más, es producto de años de lucha”, afirma la alcaldesa.*

La alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega inauguró el nuevo módulo de la Agencia de Primer Contacto, un espacio que busca acercar los servicios de la demarcación a la ciudadanía y garantizar atención en menos de 24 horas a las solicitudes de vecinas y vecinos.

La mandataria destacó que este proyecto representa “una nueva forma de gobernar, cercana y humana, que pone en el centro a la gente”.

“Este módulo no es solo una oficina más, es un sueño hecho realidad que surgió de una lucha de años y que hoy nos permite atender de inmediato las necesidades de la población. Aquí nadie se queda sin respuesta: siempre buscamos el cómo sí”, señaló.

Rojo de la Vega reconoció el trabajo de todas las direcciones generales de su Gobierno, que en estos 11 meses de gestión han demostrado compromiso con las vecinas y vecinos de Cuauhtémoc. “Lo que queremos es que en estos tres años ustedes tengan lo mejor, y esta Agencia es una herramienta que va a ayudar a que todos los servicios estén en sus manos”, afirmó.

El módulo de la Agencia de Primer Contacto, ubicado en la explanada techada del edificio sede de la demarcación, funcionará como un punto para canalizar peticiones, resolver trámites y atender problemáticas vecinales, fortaleciendo la estrategia de cercanía que caracteriza a la actual administración.



# COMUNICADO DE PRENSA

Con el tradicional corte de listón, la alcaldesa reiteró que este gobierno trabaja 24/7 y seguirá construyendo puentes de confianza con la ciudadanía: “Estamos regresando el poder a las manos de la gente y de la mano de ustedes vamos a construir el mejor gobierno que ha tenido la historia de esta alcaldía”, finalizó.